

Ressort: Lifestyle

Kylie Minogue wollte als Kind Modedesignerin werden

Los Angeles, 04.12.2012, 13:24 Uhr

GDN - Die australische Sängerin und Schauspielerin Kylie Minogue wollte als Kind Modedesignerin werden. Wie Minogue dem britischen Onlinedienst "Very" verriet, lernte sie schon als kleines Kind, Kleidung selbst zu designen und plante eine Karriere im Modebereich, bevor sie sich für das Show-Geschäft entschied.

"Als ich klein war, hat mir meine Oma gezeigt, wie man näht und ich lernte, Muster zu nähen und all das. Es gab eine Zeit, in der ich es geliebt hätte, Modedesignerin zu sein, aber das Show-Geschäft hat am Ende gewonnen." Die Platten der australischen Sängerin haben sich bislang über 65 Millionen Mal verkauft.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-3539/kylie-minogue-wollte-als-kind-modedesignerin-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com